
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 14. Dezember 2023 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

 

Graz, am 14. Dezember 2023 

 

 

Betreff:  Durchzugsverkehr Schöckelbachweg 

Antrag 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Der Schöckelbachweg stellt auf gesamter Länge eine beliebte zur Andritzer Reichsstraße dar. Dies ist 

vor allem zu den Hauptverkehrszeiten vermehrt zu beobachten da die Hauptverbindungen oftmals 

verstopft sind.  

 

Da der Schöckelbachweg jedoch auch eine mittlerweile gut ausgebaute Wohngegend ist, bewegen sich 

genau zu diesen Zeiten natürlich auch viele Radfahrer und Fußgänger, unter ihnen auch viele Kinder.  

 

Auf Grund der besonderen Lage in Verbindung mit dort befindlichen Wohnstätten, Schule und 

Kindergarten sollte lediglich eine Zu- Abfahrtsmöglichkeit möglich sein, wobei eine 

Radverkehrsverbindung als sichere Alternative zur Andritzer Reichsstraße sinnvoll erscheint.  

 

Die Straßenverkehrsordnung bietet sicher ausreichend Möglichkeiten die Situation am 

Schöckelbachweg zu verbessern.  

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und wie der Durchzugsverkehr 

im Schöcklbachweg reduziert werden kann.  


